

Bonjour,

nous habitons tout juste à côté du site du projet. C'est un projet qui, s'il est bien planifié, sera un succès. J'aimerais donc apporter mon opinion, mes commentaires et quelques idées pour le projet.

Notre secteur en est un familial, des familles avec plusieurs enfants. Il en va donc de notre qualité de vie à tous. Au delà des bénéfices financiers le promoteur devrait se soucier de l'environnement qu'il laissera pour les générations futures.

- Les bâtiments du projet devraient avoir un maximum de 4 étages, tel qu'il est présentement permis dans le secteur.

- Quatre cent nouveaux condos dans le secteur c'est trop, il faut penser à la densité sur le site, aux stationnements, à la circulation qu'une telle affluence de véhicules amènerait, que deviendra la tranquillité que nous avons maintenant ??

- Le projet devrait avoir 225 nouveaux condos au maximum, des commerces de quartiers, restauration, boulangerie, charcuterie, café, quelques bureaux, gym, piscine intérieure etc.. etc.. Il faut que le quartier demeure agréable, trop de gens, trop de circulation et trop de bâtiment nuiront à la qualité de vie des gens du quartier.

Ce n'est pas réaliste de remplir ce site à pleine capacité, il faut penser au futur... Il ne faut pas que le secteur devienne trop peuplé et congestionné pour satisfaire l'avidité des promoteurs. Les gens cherchent la tranquillité, si le projet est réalisé comme prévu, beaucoup fuiront le secteur et la valeur des propriétés diminuera assurément..

Soyons réalistes, ramenons ce projet à une ampleur que le quartier peut absorber...

Espérant la compréhension de tous et chacun,

Tatiana Starkova